
特別支援学校の進路検討部会(経過報告）

部会開催状況

開催日 議事概要

平成26年8月28日 (1)今年度の特別支援学校の進路検討部会での検討事項
(2)就労継続支援B型希望者のアセスメントについて
～暫定支給決定によるアセスメント実施の検討～

資料３

所属 職名 委員
県立江南高等特別支援学校 進路指導主事 久保田 健

県立西蒲高等特別支援学校 進路指導主事 関根 秀樹

県立東新潟特別支援学校 進路指導主事 金谷 洋子

社会福祉法人新潟もぐら会ポプラの家 所長 山賀 亮一

社会福祉法人いぶきサポート協会 きぼう福祉園 施設長 野崎 雅之

社会福祉法人親和福祉会 けやき福祉園 サービス管理責任者 佐藤 雅子

社会福祉法人白蓮福祉会 相談支援センターあると 相談支援専門員 佐藤 里香

新潟市社会福祉協議会 障がい者生活支援センター 相談員 本間 碧

西蒲区区役所健康福祉課 主事 村尾 章

※事務局 障がい福祉課介護給付係 梅田・金子
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～平成25年度同様に実施中～

就労継続支援B型を希望する生徒は，学校の実習
期間中に就労移行支援事業所でアセスメント実
施）

平成26年度の通所施設利用スケジュール

検討項目
就労継続支援B型希望者のアセスメントについて

～暫定支給決定によるアセスメント実施の可能性～
議論の経緯

県内他都市では暫定支給決定によるアセスメント実施
⇒再検討

平成27年度以降について



○「者みなし」をした後も，放課後等デイサービスの利用は可能か（⇒改めて国に確認中）
○暫定支給決定をすると想定し，全体スケジュールを組んだ場合
６月にアセスメントを行うには・・・
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２年生から動かなければ，間に合わない？？

【児童相談所】

検 討

課 題

・「者みなし」手続きの時期，人数 ⇒対応できるのか？？

【区役所】

・聞き取り調査時期 ⇒人事異動でケースワーカー手薄

【就労移行支援事業所】

・アセスメントに対する報酬が発生⇔定員超過減算の可能性

【計画相談事業所】

・２回のサービス等利用計画の作成

今 後

関係者それぞれの事務の円滑化に重点をおきながら，引き続き検討


